
 
 
 
 

 
GR Marion KREINER  17.1.2023 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin Maga. Judith Schwentner 

 
am 19.1.2023 

 
 
Betreff: Im Jahr 2022 in den Bezirken Lend, Gries und Jakomini entfernte 

Parkplätze 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Mag.a. Schwentner! 
 
Aufgrund verschiedenster Maßnahmen wurden in Graz im abgelaufenen Jahr 
zahlreiche Parkplätze im Grazer Stadtgebiet entfernt. Daher stelle ich an Sie, 
sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Maga. Judith Schwentner die 
 

Frage: 
 
„Wie viele Parkplätze wurden im öffentlichen Straßenraum im Jahr 2022 in 
den Bezirken Lend, Gries und Jakomini – aufgegliedert in solche in den 
bewirtschafteten Zonen (Blaue und Grüne Zonen) sowie außerhalb davon – 
beseitigt?“ 


